
ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA DE 14 DE ENERO DE 2010.

En La Aparecida, siendo las  veinte horas y diez minutos 
del día catorce de enero de dos mil diez, se reúnen en el 
Local Social de La Puebla, los Vocales que a continuación se 
relacionan, bajo la presidencia del Sr. D. Carlos Rosique 
Martínez, y con la asistencia del Secretario D. Juan Lobato 
Barcelona,  por  delegación  del  Secretario  General  de  la 
Corporación, delegación de fecha 1 de noviembre de 2006; a 
fin de celebrar sesión ordinaria del Pleno de la Junta y 
tratar de los asuntos que constituyen el Orden del Día, para 
lo cuál se ha girado citación previa. 

PRESIDENTE:

D. CARLOS ROSIQUE MARTINEZ (PP)

VOCALES ASISTENTES A LA SESION:

POR EL PARTIDO POPULAR

D. JOSÉ GARCÍA CAMPOS
Dª ANA MARÍA MARTÍNEZ MARTÍNEZ
Dª CARMEN CEGARRA HERNÁNDEZ

POR EL PARTIDO SOCIALISTA

D. MANUEL MACANÁS TOMÁS

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

D. EUSEBIO MARTÍNEZ JIMÉNEZ (AVV LA APARECIDA)
Dª CATALINA URIBE MARTÍNEZ (AMM ALBORADA, LA PUEBLA)

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA

No asisten a la sesión Dª Isabel Saura Martínez (PP), Dª 
Francisca  Villena  Alcobas  (PP),  D.  Francisco  Felipe  Soto 
Sánchez (PP) y D. José Sánchez Gracia (MC).
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ORDEN DEL DIA

1.- Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria  del  Pleno  de  la  Junta  Vecinal  Municipal  de  La 
Puebla-La Aparecida de 16 de diciembre de 2009.

2.- Reparto de subvenciones.

3.- Aprobación de gastos.

4.- Ruegos y Preguntas.
..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA 
PUEBLA-LA APARECIDA DE 16 DE DICIEMBRE DE 2009.
 

Se aprueba por unanimidad dicha Acta.

SEGUNDO.- REPARTO DE SUBVENCIONES.

Se aprueba por unanimidad la concesión de subvenciones a 
las Asociaciones, con cargo a la partida 2010 09001 464J 
48929,  por  concepto  de  ”actividades”  e  importe  que  se 
relaciona:
     ASOCIACIÓN                                     IMPORTE

-AVV La Puebla (G-30673875)                          2970 €
-AVV La Aparecida (G-30635213)                       3470 €
-AVV Los Camachos (G-30617336)                      1075 €
-AVV Los Beatos  (G-30610315)                         675 €
-AMPA CP S.M.Buen Aire, La Puebla (G-30679815)        900 €
-AMPA Colegio Hacín, La Aparecida,(G-30737944)        400 €
-Asoc.Muj.Iris, La Aparecida (G-30660021)             500 €
-Asoc.Muj.Alborada,La Puebla (G-30656359)             500 €
-Hermandad Romeros Sta.M.Buen Aire (G-30756894)       750 €
-Club Juvenil La Puebla (G-30710792)                 1200 €
-Club 3ª Edad La Puebla (G30617773)                   375 €
-Club 3ª Edad La Puebla (G30617773)para colaborar
con Asociación contra el cáncer                       200 €
-Club 3ª Edad La Aparecida (G30775571)                250 €

2



Se recuerda a los colectivos que deben:
1º.-  Tener  justificadas  las  subvenciones  anteriores 
(presentando facturas correspondientes), y

2º.-  Renovar  inscripción  en  el  Registro  Municipal  de 
Asociaciones  dentro  del  primero  trimestre  de  cada  año. 
Memoria y programa de actividades en el impreso previsto, que 
pueden recoger en la OMITA.

TERCERO.- APROBACIÓN DE GASTOS. 

Se  proponen  y  aprueban  por  unanimidad  los  siguientes 
gastos:

-  Asfaltado  del  Camino  de  Los  Olmicos  Sector  Camino  del 
Trasvase,  5.379,38  €,   por  la  Empresa  Bernardo  Zaplana 
García.

- Asfalto del Camino Los Olmicos Sector Autovía, 5.913,22 €, 
por la Empresa Bernardo Zaplana García.

-  Adecuación  Camino  de  Los  Olmicos,  3.055,88  €,  por 
Construcciones MGM SL. 

CUARTO  .-   RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Presidente:

- Solicita a las Asociaciones de Vecinos que presenten a la 
Junta por escrito las necesidades prioritarias.

-  Le  han  informado  que  la  Casa  Moruna  aún  no  tiene  luz 
eléctrica por una sanción de 24.000 € de Iberdrola a una de 
las Empresas que trabajaron en la misma. Al haber varias 
Empresas posibles hay que averiguar la responsable antes de 
dar de alta en el suministro eléctrico.

-  La  Asociación  de  Vecinos  y  los  demás  colectivos  de  La 
Aparecida  reivindican  que  los  terrenos  sobre  los  que  se 
encuentra la pista deportiva son públicos y pertenecen al 
pueblo. Le han informado en el Ayuntamiento que la Junta 
Vecinal manifieste también esta pretensión. 

Por  lo  que  esta  Junta  Vecinal  acuerda  solicitar  se 
realice  por  el  Ayuntamiento  expediente  de  dominio  sobre 
dichos terrenos.

..........
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Vecinos de La Aparecida dicen:

- Se retiren o acondicionen los restos de una casa en ruinas 
existente en el cruce de Los Olmicos.
- En algún tramo del Camino de Los Olmicos se acumula el agua 
de lluvia. Solicitan que al asfaltar se tenga en cuenta y se 
dé  la  altura  o  tirada  suficiente  para  que  no  se  forme 
embalsamiento de agua.
- El alumbrado de detrás de la Casa Moruna (Urbanización 
Alhambra) está apagado.

..........

Dª  Catalina  Uribe  Martínez  recuerda  la  necesidad  de 
cuarto de aseo en el Local de Mujeres de La Puebla.

El Sr. Presidente dice  que está pendiente informe de 
Aquagest sobre posible desagüe. 

..........
Dª Carmen Cegarra Hernández respecto de Los Camachos:

- Solicita puntos de alumbrado público en la pista de fútbol 
y junto a la gasolinera.
-  Les  dijeron  que  una  vez  construido  el  Polígono  de  Los 
Camachos se conseguiría el alcantarillado. No se ha cumplido 
y pregunta al Sr. Presidente sobre el camino a seguir para 
que les hagan caso y se instale por fin el alcantarillado en 
el pueblo de Los Camachos.

El Sr. Presidente dice que ha preguntado muchas veces en 
el Ayuntamiento por el alcantarillado de Los Camachos, pero 
que excede de sus competencias el poder asumir esta obra.

..........
D. Manuel Macanás Tomás dice que la Urbanización Bahía 

Bella también carece de alcantarillado.

..........

Y no siendo otros los asuntos a tratar el Sr. Presidente 
levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y dos minutos 
del día 14 de enero de 2010, extendiendo yo el secretario, 
este Acta. DOY FE.
   EL SR. PRESIDENTE             EL SR. SECRETARIO

                 P.D.

Fdo.D.Carlos Rosique Martínez     Fdo.D.Juan Lobato Barcelona
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